
　皆様、こんにちは。毎日暑い日が続きますが、今日は
お待ちかねの鰻でございますので、是非精をつけてこ
の夏を乗り切って頂きたいと思います。
　7月20日というのは、アポロ11号が月面に着陸した記念すべき日です。
私にとって7月20日は、九州での長い夏休みの前日で、成績表は嫌でした
が、本当に待ち遠しいウキウキする日でした。

会長挨拶 菅野秀士 会長

　福島県高校野球大会郡山協力会協賛金ご協力のお願いが来ており、例
年通り協力致します。

幹事報告 中原喜範 幹事
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◎1年間お世話になります。宜しくお願いします。
 第2530地区中央分区ガバナー補佐　高橋金一君
◎鰻をお楽しみ下さい。 菅野秀士君
◎中央分区ガバナー補佐・高橋金一さん、中央分区幹事・鈴木茂さんを歓迎
して。新入会員柳沼克郎君、郡山RCへようこそ。
 中原喜範君、石黒秀司君、今泉正規君、太田　宏君
◎三栄堂事務機・柳沼克郎君、入会おめでとうございます。高橋金一ガバ
ナー補佐、1年間宜しくお願い申し上げます。 初瀬照夫君
◎柳沼君の入会をお祝いして。ついに娘の同級生が入会。私も年齢を重ねた
ものです。 神山英司君
◎柳沼君の入会をお祝いします。 遠藤友紀晴君、小田修史君
 二瓶健一君、橋本　裕君、伊藤基文君、小林志郎君
◎柳沼君の入会を歓迎します。佐藤会長、橋本幹事、1年間本当にお疲れ様
でした。 伊野泰司君
◎ロータリー財団を宜しくお願い申し上げます。 前田泰彦君
◎ロータリー情報委員会を宜しくお願い致します。 佐藤政弘君
◎よろしく。 高橋孝行君
◎鰻、ごちそうさまです。 大木勝浩君
◎鰻重を楽しみに参りました。三國の竹は間に鰻が挟まっていて二段になっ
ていますので、献金も二倍にします。 湯浅大郎君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
湯浅大郎 委員長

橋本　勝君

次 回 第5回例会
令和5年8月3日㈭

会員卓話

「自己紹介」
　　㈱武田商店　代表取締役  武田賢一君

総員／ 109名　出席／ 71名　欠席／ 38名
出席率／ 65.14％　前回修正率／ 63.64％
他クラブ出席／ 0名

幹事報告 酒井良胤 委員長

　柳沼克郎君をご紹介します。職業分類は事務機販
売。生年月日は昭和56年6月9日の42歳。奥様とお
子様がいらっしゃいます。趣味は音楽鑑賞・旅行・料理です。

新会員紹介 初瀬照夫君

　過日は亡き母の通夜・告別式に多くの皆様に足をお
運び頂きました。そして新城義雄葬儀委員長始め、多
くの方々にお手伝い頂き、本当にありがとうございました。

会葬御礼 関根　信 パスト会長

　今年度、菅野会長そして中原幹事を盛り立てながら、
そして伊野S・A・Aの背中をしっかりと見ながら、おも
てなしの心と笑顔でお迎えしますので、毎週どうぞ宜しくお願い致します。

二瓶健一 副S・A・A

　菅野会長の意向実現の為にも、安藤副委員長と会員
メンバーで、皆さんが参加したくなる企画をして参り
ますので宜しくお願いします。

山口松之進 親睦活動委員長

　私の視点による紹介だけでなく、大木副委員長も
ロータリーの友をご紹介しますので、どうぞ宜しくお
願い致します。

矢部浩樹 雑誌委員長

　昨年同様、HP運営管理、SNS等による広報活動を
行います。新入会員増もふまえて、マイロータリーの
登録の推進も行います。宜しくお願いします。

幕田宙晃 広報委員長

　郡山RCは、歴史と伝統があると言うだけで満足せ
ず、AIの時代もふまえて幅広いメンバーを迎えるべく
職業分類を増やし、開かれた郡山RCにして参ります。そして郡山RCは、
伝統と歴史を持ちながら、大きな広い郡山RCにしたいと思います。宜しく
お願い致します。

新城義雄 職業分類委員長

　過去には会費の未納で推薦人に依頼した経験もあ
り、会員選考の大事なところだと思いました。一番強
調されているのは協調性です。謙虚であれということです。そういう方な
のかどうか出来る限り見定めて参ります。

神山英司 会員選考委員長

　会員増強は「ロータリーの最優先事項の一つで、より
大きな変化をもたらすために欠かせない要素である」と
記されております。今年度5名純増と言う目標で、青木副委員長と根本先
輩、林先輩、皆様方のご協力も頂いて「Membership Development」と
いう会員増強の役割を果たして参りますので、宜しくお願い致します。

丸山　弘 会員増強委員長

　今年度の会報は、より読みやすい文字を使用し、楽
しく記憶に残る会報作りを目指します。さらに、環境に
配慮した森林認証紙を使用するなど、紙の会報の魅力を感じていただける
よう頑張って参ります。

石井祐一 クラブ会報委員長

環境に配慮した
グリーンプリン
ティング認証
工場で生産して
います。

見やすく読み
まちがえにくい
ユニバーサル
デザインフォント
を採用しています。

FSC®森林認証紙使用

　私は郡山西RC所属です。ガバナー補佐というのは
ガバナーの意向を分区に伝える役割があり、かつ分区に根差して交流する
という立場として、1年間頑張って参ります。宜しくお願い致します。

国際ロータリー第2530地区　　　　　　　   
中央分区ガバナー補佐　高橋金一君

　前任の偉大な幕田先輩の名を汚さないよう1年間頑
張ります、皆様どうぞ宜しくお願い致します。

国際ロータリー第2530地区　　　　　　　   
中央分区幹事　鈴木　茂君

　収入の部は、新会員の会費収入により136万円増加となり、支出の部は、
親睦委員会では57万円残となりました。ロータリー情報委員会は残念な
がら1回分で予算超過となりました。役員会費・地区会議費が50万ずつ
予算超過となりましたが、定款細則に基づいた諮問委員会の3回のビジョ
ン委員会実施や各会の出席の多さもあり超過となりました。地区会議費
で、バス代・60周年登録費を捻出しました。皆さんのお陰でなんとか赤字
にならず375,802円の繰越となりました。

クラブ総会
2022～2023年度決算会計報告

橋本　勝 前年度幹事

　納涼会の会場はビューホテル本館パラシオに変更と
なりました。奥様も是非参加頂いて、暑い夏を楽しく乗り切ろうと会場設
営も頑張ります。

親睦活動委員会報告
山口松之進 委員長

　今年度は理事という立場で、菅野会長そして中原幹
事をバックアップして参ります。昨日、橋本前幹事と私と鈴木青少年委員長
とで「ハッピーチャイルドプロジェクト」に寄付して参りました。大変喜んで
頂き、今後とも宜しくお願い致しますとのことでした。

役員・理事・委員長就任挨拶
佐藤尚宏 理事

　収入の部の会費は、108名スタートで4,580,000円
増えています。支出の部はRIの人頭分担金の為替上昇や、地区資金も会員
増により増額しております。例会会合費は、例会数×会員数で900,000円
増です。90周年準備金ですが、福島年度からの積み立てにより、菅野年度
で50万追加で、計150万円で予算組み致しました。

2023～2024年度予算書（案）の件
中原喜範 幹事

　歴史と伝統ある郡山RCに入会させて頂きまして、本当にありがとうご
ざいます。一刻も早く慣れて皆様のお力になれるように頑張って参ります
ので、ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。
 所　属　親睦活動委員会
 推薦人　初瀬照夫君、宮川雄次君

新入会員挨拶
三栄堂事務機㈱　　　　　　　　　
代表取締役社長　柳沼克郎君

米山功労者認定証贈呈

　今年は地区出向という役目も拝命して、より積極的
に頑張ります。ロータリー情報委員会の役目は、四つ
のテスト唱和、新会員対象のホームミーティング開催です。今年は2～3
回とホームミーティングを開きたいと思います。一年間どうぞ宜しくお願
いします。

佐藤政弘 ロータリー情報委員長

　2021年に「環境」がロータリーの重点分野に加わり
ました。また、郡山市はSDGs未来都市と認定され、
市民にも環境保全に対する意識が高まっています。この1年さらに勉強し、
成果を残して参りたいたいと思います。ご協力の程宜しくお願い致します。

佐久間盛徳 環境保全委員長

　来たる郡山市制施行100周年を記念した郡山RCの
メイン事業として、ロータリー財団地区補助金等を財
源とした郡山郡衙石標の建立を行います。新しいプログラムやポリオプラ
スと合わせてご支援よろしくお願い致します。

前田泰彦 ロータリー財団委員長

　うちのクラブにはミスター米山・石黒パストガバ
ナーがおりますので、しっかり勉強致します。皆様には
普通徴収の他に10,000円の特別寄付を是非お願いしたいと思います。1
年間宜しくお願いします。

佐藤　聡 米山記念奨学会委員長

　ドイツの詩人ティートゲの「喜びを分かつと喜びは二
倍になる。苦しみを分かつと苦しみは半分になる」とい
う名言があります。ニコニコＢＯＸの趣旨はこういうことだと思っており、日
常生活の嬉しいことを是非シェアして倍の喜びにしましょう。そして落ち込
んでいる時には、ここで披露してアドバイス得て苦しみを半減しましょう。
1年間どうぞ宜しくお願い致します。

湯浅大郎 ニコニコＢＯＸ委員長
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張ります、皆様どうぞ宜しくお願い致します。

国際ロータリー第2530地区　　　　　　　   
中央分区幹事　鈴木　茂君

　収入の部は、新会員の会費収入により136万円増加となり、支出の部は、
親睦委員会では57万円残となりました。ロータリー情報委員会は残念な
がら1回分で予算超過となりました。役員会費・地区会議費が50万ずつ
予算超過となりましたが、定款細則に基づいた諮問委員会の3回のビジョ
ン委員会実施や各会の出席の多さもあり超過となりました。地区会議費
で、バス代・60周年登録費を捻出しました。皆さんのお陰でなんとか赤字
にならず375,802円の繰越となりました。

クラブ総会
2022～2023年度決算会計報告

橋本　勝 前年度幹事

　納涼会の会場はビューホテル本館パラシオに変更と
なりました。奥様も是非参加頂いて、暑い夏を楽しく乗り切ろうと会場設
営も頑張ります。

親睦活動委員会報告
山口松之進 委員長

　今年度は理事という立場で、菅野会長そして中原幹
事をバックアップして参ります。昨日、橋本前幹事と私と鈴木青少年委員長
とで「ハッピーチャイルドプロジェクト」に寄付して参りました。大変喜んで
頂き、今後とも宜しくお願い致しますとのことでした。

役員・理事・委員長就任挨拶
佐藤尚宏 理事

　収入の部の会費は、108名スタートで4,580,000円
増えています。支出の部はRIの人頭分担金の為替上昇や、地区資金も会員
増により増額しております。例会会合費は、例会数×会員数で900,000円
増です。90周年準備金ですが、福島年度からの積み立てにより、菅野年度
で50万追加で、計150万円で予算組み致しました。

2023～2024年度予算書（案）の件
中原喜範 幹事

　歴史と伝統ある郡山RCに入会させて頂きまして、本当にありがとうご
ざいます。一刻も早く慣れて皆様のお力になれるように頑張って参ります
ので、ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。
 所　属　親睦活動委員会
 推薦人　初瀬照夫君、宮川雄次君

新入会員挨拶
三栄堂事務機㈱　　　　　　　　　
代表取締役社長　柳沼克郎君

米山功労者認定証贈呈

　今年は地区出向という役目も拝命して、より積極的
に頑張ります。ロータリー情報委員会の役目は、四つ
のテスト唱和、新会員対象のホームミーティング開催です。今年は2～3
回とホームミーティングを開きたいと思います。一年間どうぞ宜しくお願
いします。

佐藤政弘 ロータリー情報委員長

　2021年に「環境」がロータリーの重点分野に加わり
ました。また、郡山市はSDGs未来都市と認定され、
市民にも環境保全に対する意識が高まっています。この1年さらに勉強し、
成果を残して参りたいたいと思います。ご協力の程宜しくお願い致します。

佐久間盛徳 環境保全委員長

　来たる郡山市制施行100周年を記念した郡山RCの
メイン事業として、ロータリー財団地区補助金等を財
源とした郡山郡衙石標の建立を行います。新しいプログラムやポリオプラ
スと合わせてご支援よろしくお願い致します。

前田泰彦 ロータリー財団委員長

　うちのクラブにはミスター米山・石黒パストガバ
ナーがおりますので、しっかり勉強致します。皆様には
普通徴収の他に10,000円の特別寄付を是非お願いしたいと思います。1
年間宜しくお願いします。

佐藤　聡 米山記念奨学会委員長

　ドイツの詩人ティートゲの「喜びを分かつと喜びは二
倍になる。苦しみを分かつと苦しみは半分になる」とい
う名言があります。ニコニコＢＯＸの趣旨はこういうことだと思っており、日
常生活の嬉しいことを是非シェアして倍の喜びにしましょう。そして落ち込
んでいる時には、ここで披露してアドバイス得て苦しみを半減しましょう。
1年間どうぞ宜しくお願い致します。

湯浅大郎 ニコニコＢＯＸ委員長


